

Universidad del
sureste

Licenciatura en
Administración y
estrategia de negocios

Nombre: Galilea Espinosa.

Grado: 8vo

Grupo: A

Tema: Ensayo



Carpe Diem

No dejes que termine el día sin haber crecido un poco,
sin haber sido feliz, sin haber aumentado tus sueños.

No te dejes vencer por el desaliento.

No permitas que nadie te quite el derecho a expresarte,
que es casi un deber.

No abandones las ansias de hacer de tu vida algo extraordinario.

No dejes de creer que las palabras y las poesías
sí pueden cambiar el mundo.

Pase lo que pase nuestra esencia está intacta.

Somos seres llenos de pasión.

La vida es desierto y oasis.

Nos derriba, nos lastima,

nos enseña,

nos convierte en protagonistas

de nuestra propia historia.

Aunque el viento sople en contra,

la poderosa obra continúa:

Tú puedes aportar una estrofa.

No dejes nunca de soñar,

porque en sueños es libre el hombre.

No caigas en el peor de los errores:

el silencio.

La mayoría vive en un silencio espantoso.

No te resignes.

Huye.

“Emito mis alaridos por los techos de este mundo”,

dice el poeta.

Valora la belleza de las cosas simples.

Se puede hacer bella poesía sobre pequeñas cosas,
pero no podemos remar en contra de nosotros mismos.

Eso transforma la vida en un infierno.

Disfruta del pánico que te provoca

tener la vida por delante.

Vívela intensamente,

sin mediocridad.

Piensa que en ti está el futuro
y encara la tarea con orgullo y sin miedo.

Aprende de quienes puedan enseñarte.

Las experiencias de quienes nos precedieron
de nuestros “poetas muertos”,

te ayudan a caminar por la vida

La sociedad de hoy somos nosotros:

Los “poetas vivos”.

No permitas que la vida te pase a ti sin que la vivas.

Walt Whitman (1819-1892).

IMPORTANCIA DE LA INVESTIGACIÓN EN LA UNIVERSIDAD.

La investigación es proceso intelectual con la finalidad de la indagación sobre un tema en específico que ha traído en consecuencia el crecimiento humano y su evolución. Pese a esto, es un tema muy debatible y poco entendido debido a la falta de interés y actualmente muy poco empleado en nuestro medio.

De acuerdo con la lectura escolar realizada, existen múltiples mitos o percepciones que se tienen en cuanto al tema de la investigación, que son las causantes de generar debate con respecto a la necesidad de implementación de esta en las universidades.

Dentro de nuestro entorno existen diversas problemáticas que impiden la fomentación del gusto de la investigación, dentro de la lectura brindada se mencionan tres comunes problemáticas o mitos que hacen que se vea a la investigación como un problema en lugar de una solución (percepción de quienes realizan las investigaciones, gusto por el tema a investigar, como se investiga) Concuero con el autor de dicho artículo, debido a que aquellas tres percepciones o mitos las he podido presenciar de manera propia y las he llegado a pensar más de una vez antes y a lo largo de llevar esta materia.

Es común ante la sociedad el plantearse un esquema de un investigador como un ser intelectual con dotes de genialidad. La aceptación de la investigación dentro de las universidades pienso que se basa en eso, nosotros como estudiantes hemos caído en un modelo de dependencia con quienes saben más que nosotros, basamos todas nuestras respuestas en los argumentos de los maestros y muy difícilmente cuestionamos esas enseñanzas, al generar un modelo de dependencia del maestro, nos sentimos satisfechos con la información que recibimos, pienso que parte del problema es que dentro de la universidad quedamos estancados en una perspectiva de estudiantes, a lo que me refiero con esto es que por el hecho de ser estudiantes estamos muy por debajo de los maestros, lo que en mi parecer es la causante de que confiar en toda aquella información brindada por los maestros.

Con esto no busco devaluar u ofender los conocimientos de los maestros sino más bien busco enfatizar en que somos menos capaces de sentir duda o

curiosidad al tener confianza en los conocimientos de un maestro, que es el mayor incentivo para la realización de una investigación.

CONCLUSIÓN.

Para concluir el presente trabajo quiero brindar una perspectiva un poco más personal sobre el tema, estoy consciente y de acuerdo en que la investigación y su fomentación es un proceso de vital importancia pues el conocimiento es la herramienta más útil en la construcción del crecimiento propio, sin embargo considero que en la actualidad, la investigación ha tenido menor relevancia debido a que esta no es fomentada correctamente.

Parte de esta problemática desde mi perspectiva radica en que el sistema actual aun es participe de fortalecer las ideas erróneas sobre la investigación, por el hecho de hacer énfasis en la investigación en la universidad. Pienso que la investigación puede llegar a ser una actividad que se puede desarrollar tal como el gusto por la lectura, la música, la poesía, etc. Es decir, fomentarse desde mucho tiempo antes, quizá no de igual medida que a un grado universitario, pero fomentarse en planos menores acorde a los conocimientos que se tenga, una analogía de esto es como con la lectura, si a un niño le inculcas la lectura con libros acordes a él, conforme a su crecimiento los géneros y la dificultad de interés va cambiando. Pero si a este no se le inculca ninguna afición a la lectura y una vez que crezca le das un libro acorde a su edad, posiblemente este no tenga interés y no comprenda del todo lo que hace. De igual manera considero que funciona la investigación, si creo que es una rama necesaria, pero actualmente muy innecesaria acorde con el sistema impuesto.

Aprecio el arte de una investigación bien estructurada, parte de la razón por la que opte por el poema completo de Walt Whitman en lugar de una sola frase es porque considero que de manera completa aporta una perspectiva similar a la mía, la investigación es una rama que llevara a grandes cosas, es una de las tareas que nos llevan al conocimiento, tal como la poesía, la literatura, el arte, todas son tareas que nos brindan mayor sabiduría y nos brinda un mejor perspectiva de las cosas a su vez considero que parte de nuestra tarea es encárganos de aportar un poco a nuestro crecimiento colectivo, y no solo quejarse de que los pocos que se esfuerzan no lo logran, parte de la esencia del

poema habla de no caer en la mediocridad de aportar un poco en nuestro crecimiento personal y aquello nos pueda hacer seres más completos.

Bibliografía:

- Antología escolar
- <https://www.significados.com/investigacion/>
- Importancia de la investigación en la universidad - Carlos Alberto Peña Orozco